

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. November 2017

EVG auf Betriebsversammlung DB Netz Regionale Instandsetzung

Auf der sehr gut besuchten Betriebsversammlung von DB Netz Regionale Instandsetzung in Karlsruhe war die EVG mit zwei Ständen vertreten. Es präsentierten sich die EVG-Betriebsgruppe (Rainer Riedel) sowie die EVG und die GUV/FAKULTA mit Andi Bach und Walter Greiner.



In der Pause konnten sich die Beschäftigten von den unschlagbar guten Leistungen der EVG in Verbindung mit Fonds sozialer Sicherung und GUV/FAKULTA überzeugen. Mehrere Mitglieder konnten neu für die EVG gewonnen werden.

So macht Gewerkschaftsarbeit Spaß!